H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA LIX LEGISLATURA







DIP. GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES

DISTRITO: 25 - TEHUACÁN SUR

MEMORIAS DE RECESO LEGISLATIVO

16 DE DICIEMBRE 2015 – 14 DE ENERO 2016

PRESENTACIÓN

Con fundamento en lo establecido por los artículos 38 y 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla; 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla; y 18 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, presento en tiempo y forma legal la memoria que contiene las acciones realizadas durante las visitas al distrito que represento, que van del periodo del 16 de diciembre de 2015 al 14 de enero de 2016, así como las observaciones y propuestas que considero pertinentes realizar para favorecer el desarrollo de sus comunidades y de las personas que las habitan.

Lo anterior, lo realizó convencida de que el acercamiento y dialogo permanente entre sociedad y representantes populares fortalecerá el funcionamiento legislativo, brindando mayor exactitud a la atención de las demandas ciudadanas a través del ajuste del orden jurídico local a la realidad social.

BITÁCORA

DIALOGO CON MUJERES EMPRESARIAS Y COMERCIANTES DICIEMBRE 2015



ENTREGA DE BASTONES - COLONIA LA CONCORDIA DICIEMBRE 2015





ENTREGA DE LENTES – CAMPAÑA "UNA MIRADA DE CORAZÓN" DICIEMBRE 2015





DIALOGO CON EMPRESARIOS Y CONVIVENCIA NAVIDEÑA DICIEMBRE DE 2015





CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE CANCER DE MAMA Y DONACIÓN DE ARTÍCULOS **PARA EL HOGAR**

DICIEMBRE 2015









ENTREGA DE LENTES DICIEMBRE 2015





REUNIÓN DE TRABAJO CON LIDERES DE COLONIA DICIEMBRE 2015



REUNIÓN CON EMPRENDEDORAS DICIEMBRE 2015



REUNIÓN CON COMISARIADO EJIDAL DE LA MAGDALENA CUAYUCATEPEC DICIEMBRE 2015



REUNIÓN CON COLONOS DE TEHUACÁN DICIEMBRE 2015



ENTREGA DE DESPENSAS, COBERTORES Y PIÑATAS EN SAN PEDRO ACOQUIACO **DICIEMBRE 2015**







ENTREGA DE PIÑATAS - TEHUACÁN - COL. DEL VALLE, COL. PUEBLA 18 DE DICIEMBRE DE 2015







ENTREGA DE COBERTORES - SANTA MARÍA COAPAN 22 DE DICIEMBRE 2015



ENTREGA DE JUGUETES EN SAN DIEGO CHALMA

05 DE ENERO DE 2016







ENTREGA DE JUGUETES EN SAN GABRIEL CHILAC

06 DE ENERO DE 2016





ENTREGA DE JUGUETES EN SANTA MARÍA COAPAN







INTEGRACIÓN Y CONVIVENCIA SOCIAL – ENTREGA DE ROSCAS DE REYES



JORNADA DE SALUD

12 DE ENERO 2016

Gestión de jornada de salud para el municipio de Zapotitlán Salinas, en donde se prestaron servicios de medicina general y preventiva, incluyendo la aplicación de mastografías en beneficio de las mujeres.







JORNADA DE SALUD Y EDUCACIÓN EN CALTEPEC

12 DE ENERO 2016





JORNADA DE SALUD Y EDUCACIÓN EN SAN DIEGO CHALMA 12 DE ENERO DE 2016



ACERCAMIENTO CON MEDIOS DE COMUNICACIÓN PARA TRANSPARENTAR **ACCIONES**

ENERO DE 2016









ENTREGA DE MATERIAL PARA CONSTRUCCIÓN DE BIBLIOTECA DEL JARDÍN NIÑOS - FEDERICO FROEBEL - TEHUACÁN **ENERO 2016**







CONCLUSIONES

La labor legislativa requiere de interacción y contacto con la ciudadanía.

A dos años de ejercicio, y en específico durante el periodo que se informa, la primicia de mi función ha sido y seguirá siendo el acercamiento y dialogo constante con mis representados y con las diferentes expresiones de la sociedad poblana.

Muestra de ello son las audiencias, reuniones de trabajo, gestiones y entrega de apoyos realizadas principalmente en beneficio de quienes menos tienen y con lo cual se pretende crear una alianza en la que todos, sociedad, gobierno y representantes populares, aportemos para el desarrollo de la entidad y de sus distintas regiones.

Durante los recorridos realizados por el distrito 25 de Tehuacán Sur, que incluye los municipios de Caltpec, San Antonio Cañada, San Gabriel Chilac, Tehuacán Sur y Zapotitlán, he recogido las inquietudes e identificado las necesidades más apremiantes de la sociedad. Ligadas principalmente a la prestación de servicios públicos, acceso al empleo, fortalecimiento de la seguridad pública, mejoramiento de la educación, atención médica, acondicionamiento de áreas verdes, de esparcimiento y actividad física, así como de aquellas encaminadas a la formación personal y moral de la ciudadana, lo cual les permita vivir a plenitud.

En vista de lo anterior, considero oportuno externar las siguientes recomendaciones y medidas de acción inmediata:

- Instrumentar mecanismos públicos que difundan y fortalezcan la igualdad y la equidad, tanto en lo público como en lo privado.
- Planificar la ejecución de obra en base a las condiciones y necesidades regionales.

- Priorizar la coordinación gubernamental para el equipamiento, capacitación y evaluación de los cuerpos de seguridad pública, a fin de garantizar condiciones de paz y tranquilidad.
- Ampliar la prestación de los servicios públicos tanto en cobertura como en calidad.
- Multiplicar las acciones de medicina preventiva a fin de concretar ahorros y evitar molestias o perdidas lamentables que puedan anticiparse.
- Generar alianzas con los sectores industrial, comercial y de servicios para potenciar la economía y multiplicar fuentes de empleo bien remuneradas.
- Hacer de la educación la mejor herramienta para el desarrollo, procurando con ello dotar de espacios educativos suficientes y de calidad a los niños y jóvenes poblanos.
- Hacer de la integración familiar, la mejor herramienta para el respeto y la sana convivencia. Debiendo con lo anterior, emitir programas encaminados a dichos fines.

En resumen, la actividad que se informa se concentró en los siguientes rubros:

- Recorridos por el Distrito
- Entrega de apoyos
- Acciones de Gestión

El camino al desarrollo implica la participación de la sociedad en su conjunto.



Como legisladora seguiré poniendo mi esfuerzo y empeño a disposición de las causas sociales.

Aun queda mucho por hacer. Mis propuestas y acciones seguirán encaminándose a proteger y beneficiar a quienes más lo necesitan.

Muchas gracias.